
Junioren Nationalmannschaft

Besuch bei der Koch-Nationalmannschaft

Text Die Lernenden der WAG Küche; Emma, Noela und Lina

Unser Ausbildner, **Reto Blaser**, gab uns Lernenden der WAG Küche die Möglichkeit, die **Junioren Koch-Nationalmannschaft** zu besuchen und beim **Probelauf** für die kommende **Kochweltmeisterschaft**, welche im **November 2022** stattfinden wird, dabei zu sein.



Am Probelauf hatten wir das Vergnügen, das wunderschön angerichtete und interessante Testmenü zu degustieren. Es hat uns allen sehr gut geschmeckt und wir haben uns während dem Abend prächtig amüsiert. Bei diesem Event dabei zu sein hat uns Lehrlingen einen interessanten Einblick in die professionelle Arbeit des **«Swiss Culinary Junior National Team»**

ermöglicht. Die spannenden Geschmäcker, Farben und Formen in den Kombinationen der Nationalmannschaft waren eindrucklich.

Wir durften einen schönen Abend in Weggis mit wunderbarem Essen genießen.

Danke für die Eindrücke!